

Sechstes Kapitel.

Der Todfeind.

Im Hause des Capitain Halkett herrschte frohe Aufregung. Es war am Morgen, der Capitain soeben aufgestanden, als plötzlich der Medicinmann vor ihm stand. Fast wäre er erschrocken!

„Komm' und siehe!“ sagte ihm dieser. Voll banger Erwartung folgte Halkett dem voranschreitenden Profesen.

Sie traten in das Schlafgemach seiner Tochter. Und wer vermochte hier Halketts Erstaunen, ja seine Bestürzung zu beschreiben, als er sein Kind aufgerichtet im Bett sitzen und sich verwundert umschauen sah.

Er konnte sein Gefühl nicht mehr beherrschen. Er stieß einen Schrei aus und wollte auf das Lager seiner Tochter zu stürzen.

Mit fast finsternem Gesicht trat der Profese zu ihm, legte den Finger auf seinen Mund und sagte: